

部内資料
発行責任者 太田 勅 (62-5727)
議員連絡先 薄井 孝彦 (62-5093)
服部 久子 (62-4357)
編集責任者 山本 久子 (61-1066)



新しい年を迎えて
参議院選挙勝利にむけて頑張ります！

新年あけましておめでとうございます。昨年は突然の衆院解散総選挙となり、皆さんには力強い御支援御協力をいただき、大変ありがとうございました。自公政権の裏金問題をはじめアメリカ力言いなり、大企業優先政治や国民無視の強権政治はきびしく批判され、大幅に議席を失い、少数与党に転落しました。国民の願いや要求が十分な審議を尽くし、実現される新しい政治プロセスがつくり出されました。今年も参議院選挙が行われます。野党は共闘して選挙に勝利し、少数与党にする様に頑張る必要があります。

政策実現には財源の裏付けが必要です。この点について自公政権が年末に決定する「与党税制改正大綱」では次のように述べています。法人税減税により「内部留保がGDP（国内総生産）に匹敵する水準まで増加」し「法人税改革はこれを活用して投資拡大や賃上げに取り組むことが期待された」が、改革は意図

戦後80年、ただの節目には終わらせたくない。これまで日本はそれなりに平和だった。しかし、「平和ボケしている」と言う人もいる。昨年日本被団協がノーベル賞を受賞して戦争原爆のイメージが強いがそれだけではない。地上戦で多くの命が失われた沖繩は、今はその傷跡は隅に追いやられ、観光地として復興した。戦跡巡りをしない限り激戦地の面影はない。しかしこの80年地獄を背負

した成果を上げてこなかった。ゆき過ぎた法人税減税により600兆円近くまで積み上がった内部留保に課税したり、戦争に突き進む異常な軍事費を抑える事で、賃上げや教育費無償化、下請け待遇改善などの財源を生み出す事ができません。参院選挙はこの様な政治改革実現の力ギとなります。皆さんの絶大な御支援御協力をお願い申し上げます。本年もよろしくお願い致します。(ファンクラブ会長 太田勅)

コラム 有明
中が戦々恐々としている。世界最大の軍事力と経済力を盾に高関税の賦課や軍事費の増額を求め、はてはグリーンランドとパナマ運河の領有、カナダの併合等々言いたい放題、まさに国際法に違反し、もし実現させれば国際協定の維持にも重大な影響を与えかねない事項が次々と発せられている▼更にその右腕として登場した世界一の財力を持ち、X（旧ツイッター）を持つイーロンマスク氏は、他国の選挙まで口出しを始めた。このコンビが世界を席巻したらいったいどうなるのか、肌寒くなる▼トランプ圧力に屈したのか、米IT大手のメタが投稿内容のチェック制度の廃止を発表、トランプ流のフェイクがSNS上ですます加熱しそうだ▼日本は同盟国でありながらアメリカの動向を見守るだけで対等平等でもの言えない従属状態だ。“猫に鈴”ではないがトラに首輪を、マスクを覆う大きなマスクをかけるにはどうしたらいいのか。日本でいえばアメリカにもダメなことにはノーと言える政府をつくるのが重要だと思う。



池田町の皆さん、東日本大震災時の数次にわたる救援活動、本当に有難うございました。女川町では、苦労の上やつと街並みができ落ち着いたところに、女川原発2号機の再稼働です。

女川原発は福島と同じ沸騰水型原発で、紙一重で重大事故を免れました。女川で炉心溶融事故が起きれば数百万の人が故郷を追われる大惨事になります。3・11以降、再稼働反対運動を粘り強く続けたこともあり、東北電力は安全対策工事の追加やトラブルで、再稼働を7回も延期しました。2018年から19年にかけて(写真)「7・7講演後 26年ぶりに行われた女川町内デモ行進」

女川原発はいま 現地からの報告
再稼働です。女川原発は福島と同じ沸騰水型原発で、紙一重で重大事故を免れました。女川で炉心溶融事故が起きれば数百万の人が故郷を追われる大惨事になります。3・11以降、再稼働反対運動を粘り強く続けたこともあり、東北電力は安全対策工事の追加やトラブルで、再稼働を7回も延期しました。2018年から19年にかけて(写真)「7・7講演後 26年ぶりに行われた女川町内デモ行進」

ファンクラブ総会のお知らせ
「日本共産党ファンクラブ」総会をお誘いあつてご参加ください。
日時 2月22日(土) 13時~15時
場所 多目的研修センター(林中)
薄井孝彦、服部久子両議員が「議会報告」を行います。(時節柄、飲食の提供は行いません)

文芸欄 今月は俳句です
足裏も日なたぼっこよ雲ふわり 幸代
赤い実や難を転じて春の雪 由美
元朝の紙面あふるる記者の意地 美ちこ



け十一万筆を超える県民投票条例を求める請願署名運動、23年10月の「河北新報」意見広告、24年3月の千人再稼働反対大集会、7月7日550人を集めた青木美希講演会と女川町内デモ行進、10月29日、現地と東北電力本社前で抗議行動と、様々な運動を重ねてきました。一方、避難計画の破綻を問う裁判も行い、11月27日

の不当判決に、怒りの集会を開きました。東北電力は、昨年2月に核のゴミを敷地内に一時保管する乾式貯蔵施設の新設を原子力規制委員会に審査申請。これをめぐっていま「女川を核のゴミ捨て場にするな」と新たな運動に取り組んでいます。(2月号に続く)

健康情報
インフルエンザ流行の備えを
新年を迎え流行が続いているインフルエンザですが、感染直後は高熱で検査をしても陽性にならないことがあります。今も続いている新型コロナウイルス感染症では微熱程度の場合もあります。感染経路は口・鼻ですから喉の違和感・痛みは要注意です。空気の乾燥もウイルスは好みます。咽頭粘膜保護のためにもマスクは重要です。また就寝前も少し水分補給が必要です。食欲のない時の備えに飲む点滴と言われる「経口補水液」を1本用意しておきましょう。ウイルスは生きた細胞に入り込む微生物です。重要であたりまえの食事前手洗。j・会話時マスクを厳守するか予防はあります。免疫力維持の睡眠も重要です。(3丁目 薄)